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Open Day
VIERNES, 27 DE OCTUBRE A LAS 9.30H. 

MODALIDAD PRESENCIAL
ETAPA DE INFANTIL

Confirmación de asistencia:
www.colegioalarcon.com

admisiones@colegioalar.com
913 527 250 
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Pozuelo IN 
Es una publicación mensual de carácter privado en 
la que se definen las noticias, la cultura, la gastro-
nomía, la moda y las personalidades que impulsan 
Pozuelo de Alarcón.

Distribución 
Con una tirada de 16.000 ejemplares, Pozuelo IN 
es buzoneada directamente en hogares, comercios e 
instituciones de Pozuelo de Alarcón y alrededores, 
obteniendo un impacto estimado de 65.000 lectores.

CARACTERÍSTICAS 

FOTOGALERÍA ENTREVISTAS

Carolina Balmaseda
Es de Pozuelo y campeona olímpica 
de Hockey. 

Fiestón en Valle de las Cañas
Diversión con buena música, camión 
de bomberos, espuma, bailoteos y 
castillos hinchables con los Bomberos 
Ayudan.

24 Rafael Amargo
”Siete policías me torturaron para 
sacarme información, pero de eso no 
se habla”.

16

26

El único magazIN que está 
siempre en la calle para 

informarte de lo que ocurre 
en #pozuelodealarcon.

Actualidad / entrevistas / 
reportajes...

Más de 65.000 lectores 
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"el centro comercial de los 
COMERCIOS LOCALES"

descuentos y promociones
infórmate a través de

www.clubin.es
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Botines con 
tacón cubano 
y cremallera

Hay muchas cosas difíciles de entender y, 
por lo tanto, difíciles de aceptar, y una de 
las que a mí más se me atraviesan es que haya 
fabricantes de zapatos que hagan botines 
puntiagudos con tacón cubano y cremallera 
lateral, y me niego a aceptar que haya hom-
bres a quienes eso les guste y se lo compren 
y lo usen con toda la tranquilidad, como si 
no pasara nada grave.

Por Alberto Gómez Font

Las Buenas Maneras

Vamos a ver, repito, hablo de los botines terminados en 
punta, con tacón de cuatro a cinco centímetros y más ancho 
en por arriba que por abajo, y con una cremallera lateral. 
¿Saben a qué me refiero, verdad? 
Pero la cosa no se queda ahí, así, sin más, pues resulta que 
la mayoría de esos botines están confeccionados con pie-
les cuya textura y cuyo color son también inaceptables por 
cualquier espíritu medianamente sensible. Así, muchas ve-
ces serán de materiales que imitan a la piel, o de pieles que 
imitan a la de serpiente de cocodrilo o de avestruz... ¿Me 
siguen? Y los colores más usados en su fabricación serán los 
cremas, grises, burdeos e incluso blancos...
Huelgan los comentarios, pues ese calzado se merece una 
larguísima serie de epítetos relacionados con la fealdad, lo 
horrendo, lo plebeyo, el mal gusto y lo antiestético.
Lo único que les pido es que se organicen, que formen ligas 
antibotines con tacón cubano y cremallera, que hagan pi-
quetes ante las zapaterías donde los venden, que destrocen 
los escaparates donde se exhiben... en fin que entre todos 
acabemos de una vez con ese terrible atentado contra nues-
tra paz espiritual.   Ω



RESERVAS: 91 897 67 20
CALLE ENRIQUE GRANADOS 6, POZUELO DE ALARCÓN

A LA VANGUARDIA DE LA ALTA COCINAA LA VANGUARDIA DE LA ALTA COCINA

Todas tus celebraciones...
Consúltanos ya sin compromiso
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Spleen de Pozuelo

Ay, Paloma, 
va por ti

Por Tony Capote

Pasea Paloma, la alcaldesa de Pozuelo, con 
su garbo fino, mirada alta y melena dorada, 
que no se despeina y no lleva laca. Deslum-
bra con su sonrisa ancha, como la Amanda de 
Víctor Jara, y sus tobillos finos de zapato 
bajo, y menos mal, porque a su lado en un pa-
seo cualquiera se siente un koala. 
Paloma Tejero, la alcaldesa toricantana que luce su brío por 
las calles como un Victorino noble y zaíno en la plaza, con 
el bastón de mando, que no lleva, y su bola plateada. Y a ver 
quién le rechista aunque te diga adiós sin decirte hola, que 
eso es mucho aunque parezca nada.
Paloma estrena ahora su poltrona de terciopelo rojo y caro 
y despliega su mirada de lince joven y su aroma de playa. 
Tiempo habrá para bajarle la muleta a la arena como una 
trincherilla de Paula; pero habrá tiempo, ese tiempo que 
siempre pasa.

Entre tanto, y entre sombras y luces, se le espera y recibirá 
sus pitos o su gran ovación, y siempre lo haremos de cara. 
Tiene Pozuelo a Paloma, la regidora que en sus primeros 
lances entusiasma, pero conviene que esté alerta porque le 
acosan las fieras de retorcido colmillo y no pocas moscas 
negras que se esconden en sus roídas mantas.
Le llegarán a Paloma sus idus de marzo, cuchillos afilados 
que se asomarán de súbito entre las sombras del templo y se 
abrirán paso apagando la luz de las violetas y las zarzamo-
ras tempranas. Y quizá en la traidora refriega se desparra-
mará su sangre fresca por el escote de su vestido azul, pero 
siempre habrá quién la recoja del charco encarnado de esa 
afrenta canalla. 
Ay, Paloma, va por ti este canto tan alcohólico y perdido, tan 
pleno de encanto y de inocencia. Quizá sepas el rajo jondo 
que encierra el latido de un poeta, pero para eso existen los 
poetas, para cantar a los duendes y a las alcaldesas que son 
capaces de llevar el mundo por montera. 
Tan solo hay que fijarse en quién es más de fango que de 
fandango, y conviene esquivar las palmas que te tocarán de 
tango, aunque una milonga del Bartrina bastará para sa-
cudirte el espanto. Habrá noches oscuras en las que se te 
escapará una lágrima, cosas de la política que casi siempre 
engaña, pero siempre tendrás alguien a tu lado que con la 
punta de su capote empapará las gotas de tu llanto antes de 
que se hunda en esa arena, esa que espera  esa lágrima a la 
que nunca quisieras hallar.
¡Ay que ver las cosas que escribe uno!, tan charlatán y chi-
quitín, tumbado con un cigarrillo en los labios en el sofá 
que no existe en el rincón más oscuro y bello del paisaje de 
Pozuelo IN.    Ω
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Detrás de la mirada

TURISTAS PASMADOS
Por Germán Pose - Me gustaba veranear en el pueblo, en Solosancho, 
al pie de la Sierra Paramera, lengua de Gredos, en Ávila, la tierra natal 
de mi padre. Tampoco había muchas más opciones de veraneo, todo 
hay que decirlo. Del sagrado Puente de Toledo madrileño al puente 
de Cobos de Ávila, todo un viaje espacial e interminable por las cimas 
del puente de Los Leones en un seiscientos indomable. Y al llegar al 
pueblo, era como pisar la luna, verano de fuego, cosecha de siega, pero 
me encantaba subirme al trillo en la era. 
Sería otro mes de julio abrasador de principios de la década de 1970. 
Los turistas detenían sus lujosos coches americanos junto a la cuneta 
del Vallejo y se bajaban, impacientes, a tirar fotos a la era, …click, 
click, click, click..... Toda la escena bullía en una danza revoltosa de 
bestias, recias y hermosas vacas negras avileñas, horcas y recios sega-
dores. Las parvas centelleaban en sus nubes de polvo amarillo y tejían 
un velo gigante y finísimo en el aire que distorsionaba la vista, como el 
efecto de una alucinación.. ……Click, click, click, click.....
Me hacían fotos a mí, ya ves, tambaleándome sobre el trillo con mi 
vara verde y la lata de chapa para recoger sus orines y bostas ardien-
tes; y también, retratos al resto de paisanos, despistados con su faena. 
Y después del intenso tiroteo fotográfico, los turistas bajaban sus cá-
maras y se quedaban mirándonos unos instantes, quietos y atónitos. 
Como viajeros recién salidos de una máquina del tiempo pasmados 
ante un paisaje irreal, ¡mirad eso!, Oh, my God!. Y en la era, cada 
uno a su ritmo cotidiano con sus fatigas repartidas, cocido caliente en 
los chozos improvisados, chorizo y pan en las manos, y quizás todos 
preguntándonos el motivo por el que causábamos semejante asom-
bro. Pero no le dábamos más vueltas, yo seguía en mi trillo, un niño 
madrileño, y también tan gozoso y asombrado.    Ω
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Crónicas de una Rubia

No nos aburras
con tus historias

Por May Paredes

Hay cosas que pasan por mi cabeza en cuanto 
apelo a la lógica y que no suelo comentar ni 
abrir charlas, porque no soy nada democrá-
tica en mis convicciones y mi mente se pone 
en modo avión en el mejor de los casos, me-
jor que cuando juzgo y condeno a la primera 
palabra sin derecho a apelación.
Gracias a mi querida Pozuelo IN, que me permite hablar 
solo yo, y en el peor de los casos cualquier crítica u opinión 
de otras personas son como oír llover.
La cuestión, que siendo usuaria de redes me estoy convir-
tiendo en psicóloga y victima de las tontunas que se llegan 
a ver Hablamos de perfiles adultos, los teenager ya tendrán 
su espacio. Pues eso, desde la foto de la caña con su tapa, 
pasando por la paella, que si la amplias, lleva guisantes, 
hasta los selfies compulsivos con mega filtros en los que ves 
contactos y/o invitaciones o solicitudes de personas con ges-
tos como de idiota.  
Y cómo no, las vacaciones a tiempo real del que no contento 
con agotar el alma del mismísimo Job que finalizan en dos 
pantallas de hashtags y para colmo comparten su ubicación 
dando lugar a que cuando vuelvan los cacos les hayan dejado 
la casa pelada, y mira que te lo dicen en la tele y en las redes 
de la policía. Pero nada, ellos solo quieren mostrar y mos-
trar lo mucho que viajan y lo bien que se lo están pasando, 
egoístamente, sin pensar en el repelús que dan sus perfiles y 
lo cansinos que resultan, en especial los que te recomiendan 
donde ir, qué ver, donde comer y los #ultraimbeciles que ci-
tan a grandes autores y a otros menos grandes, que normal-
mente no tienen conexión con su mensaje ni su texto, pero 
se sienten más cultos ante los demás y demuestran lo leídos 
que están. Qué delito contra la propiedad intelectual , aun-
que se amparen en un Dixit o # y contra al que alteran y que 
está leyendo y pensando; cuenta algo tuyo, no te ampares 
en otros y por favor, no me recomiendes nada, ya que es 
bien seguro que no te respete y que tu opinión me importa 
un rábano, como tus publicaciones. Recuerda, el respeto se 
gana, pero tú también eres responsable de que te lo pierda y 
me parezcas muuuuyyy tonto. Si quieres y cambias tu forma 
de mostrarte, aparte del gesto de respeto y compasión por 
los demás, si te muestras como eres tú y tu vida de verdad, 
quizá te vuelva a respetar aunque siga sin interesarme, pues 
incluso eso puede dar la vuelta.

Respecto a los adultos que ponen videos de TikTok hacien-
do playbacks de Madonna , con filtros, cambios de color de 
pelo y ojos y las malditas pecas, nada, esos ya no recuperan 
el respeto ni con un nobel de literatura y un Pulitzer juntos. 
Esos son casos muy evidentes de inmadurez, falta de respe-
to hacia si mismos. Su mobiliario mental es tan transparen-
te que incluso puedes ver desde una patología de bajo ego 
y autoestima, que solo se les permite a los púberes, hasta 
todo el abanico de sus complejos Si tienes más de 40 años 
ya no hay redención para ti. Nunca vas a interesar porque 
ya sabemos qué hay en tu cabeza y Karina te da mil vueltas.
Ya que iba a escribir sobre este tema, me dio por investigar 
y descubrí artículos académicos a nivel psicológico y socio-
lógicos , incluso psiquiátricos, en los que se explica de for-
ma clara y razonada el significado de este tipo de conductas 
en redes y de cómo responden a varias patologías y hacen 
transparentes a las personas y a sus problemas y complejos, 
que aunque normalmente se intuyen, refuta las teorías que 
tenías de antes y algún misterio más. Perfiles que esconden 
soledad, sentimientos de inferioridad, necesidad de recono-
cimiento. Recuerda que la excesiva exposición personal te 
convierte en altamente vulnerable y lejos de abrirte puertas, 
te las puede cerrar. No olvides que es una red social, da igual 
cual uses, todas son un escaparate de ti, no intentes aparen-
tar ni darte relevancia. Cuida tus textos y las fotos que su-
bes, puedes tener un perfil interesantísimo o uno baladí, en 
el que tanto quieres mostrar que resultas cero interesante, 
cuando no ridículo. Tampoco pongas selfies mañaneros des-
de la cama, ni canses publicando a diario, tampoco hables 
de tus problemas de forma resiliente y poderosa, ni vayas 
de fuerte ni de víctima, no esperes que la gente te dé la ra-
zón, no esperes el beneplácito de los demás, recuerda que 
un asunto personal, es eso, personal.
Por último, ni se te ocurra hablar de tu enfermedad, acci-
dente, ingreso hospitalario y menos exhibir fotos entrando 
en quirófano e informando de cómo ha ido y tu evolución, 
eso si que no es para una red social, es algo muy intimo y 
dale su importancia esperando que tu entorno real más cer-
cano sea el que se interese por ti y no salir de la anestesia y 
mirar a tu móvil para ver cuántos desconocidos te desean 
lo mejor. Eso es una frivolidad gravísima y posiblemente 
te eliminaré para no seguir viendo tu vacío perfil, lleno de 
agresiones morales que me pueden enfurecer. No remates 
con dos pantallas de hashtags que no aportan nada ni van a 
ser tendencia. Si es un perfil comercial es diferente, pero si 
es personal y solo ofreces tu persona, te digo ya que no inte-
resa a nadie. Por favor, tampoco me des tu ubicación, no me 
interesa. Pon una foto realista en tu portada y no intentes 
venderme una moto sobre ti, no la voy a comprar.
Dirás a leer esto que quién soy yo para opinar, pues soy May 
Paredes y tú mi lector, si no no te harías esta pregunta.
Y sí, mis perfiles son coherentes de como soy yo, no de quien 
quiero ser. Estoy encantada de mi vida tanto en las duras 
como en las maduras, y a veces tengo una vida de mierda y 
otras soy la mujer más feliz del mundo, pero no te lo voy a 
contar, es mi vida. 
Si ves que no interactúo mucho a nivel redes es que tampo-
co lo hago en demasía  en mi vida,  sé que mis amigos saben 
que les quiero y respeto, puede que no sea simpática, puede 
que tu tengas tu opinión sobre mí, pero sinceramente que-
ridos, me importa un bledo.    Ω



Gran Plaza 2 celebró la inauguración de "Los Jardines de 
Gran Plaza 2", una novedosa área de ocio, restauración y 
espacios verdes que redefine la concepción tradicional de 
un centro comercial. Esta apuesta diferencial en el sector 
retail se destaca por su diseño y gestión sostenible en 
más de 15.000 m2. Además, la apertura trae consigo 
grandes ofertas comerciales y nuevos espacios exterio-
res para los visitantes.
El acto inaugural, que tuvo lugar en Majadahonda (Ma-
drid), contó con la presencia de Robert Strom, presiden-
te del Grupo LSGI, el promotor del Centro Comercial y 
de otros 80 centros comerciales en todo el mundo, y la 
alcaldesa de Majadahonda, Lola Moreno. Bertrand Che-
vallereau, consejero delegado de la compañía, y Daniel 
Pérez, director técnico de LSGI España, responsable de 
este proyecto, también asistieron al evento.
El evento concluyó con un espectáculo aéreo de luz y 
sonido, realizado por más de 120 drones, que fusionó 
naturaleza y tecnología para ofrecer un espectáculo a la 
altura del nuevo espacio, que aspira a convertirse en un 
referente de innovación en el sector.
El proyecto, diseñado por el estudio de arquitectura Cha-
pman Taylor, es también pionero desde el punto de vis-
ta arquitectónico. Presenta una zona abierta donde aire, 
agua y vegetación se combinan en un diseño innovador, 
con una arquitectura espectacular rodeada de jardines. 
Además, ofrece una nueva y amplia oferta comercial que 
incluye 9 restaurantes interiores y 3 kioskos de restaura-
ción, así como 2 restaurantes exteriores con amplias te-
rrazas. Entre las opciones de restauración se encuentran 
nombres conocidos como Santa Gloria, Taco Bell, Star-
bucks y otros.

INAUGURADA LA NUEVA ZONA 
DE OCIO Y RESTAURACIÓN, 

“LOS JARDINES DE GRAN PLAZA 2”

Imágenes de 
la inauguración de 

Los Jardines de 
Gran Plaza II a la que 
asistieron directivos 

del Grupo LSGI, la 
Alcaldesa y Concejales 

de Majadahonda y 
representantes de 

la sociedad civil del 
municipio.
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Conectados

Marketing de Guerrilla
para impulsar 
tu Negocio Local

Por Raquel Calvo Vega
Experta en SEO y Automatización de Procesos

En el competitivo mundo de los negocios 
locales, a menudo se requiere creatividad 
y enfoques poco convencionales para desta-
car y atraer a clientes. Es aquí donde entra 
en juego el marketing de guerrilla, una es-
trategia que se basa en la ingeniosidad y la 
innovación en lugar de grandes presupues-
tos publicitarios. Para los negocios locales, 
este tipo de marketing puede ser una herra-
mienta poderosa para competir con éxito en 
un mercado saturado. 
El marketing de guerrilla es una estrategia creativa que se 
basa en generar impacto a través de tácticas inusuales y poco 
convencionales. A menudo, implica aprovechar al máximo 
los recursos disponibles y sorprender a los clientes con ac-
ciones inesperadas. Esta estrategia se basa en la premisa de 
que las pequeñas acciones pueden tener un gran impacto si 
se ejecutan de manera inteligente y oportuna.
A continuación te presentamos algunas ideas de Marketing 
de Guerrilla para que apliques en tu negocio:
Eventos de la comunidad: identifica eventos locales, como 
ferias, festivales o competiciones deportivas, y crea estrate-
gias para participar de manera no intrusiva. Puedes distri-
buir muestras gratuitas, organizar actividades relacionadas 

con tu negocio o patrocinar una parte del evento. La clave 
es ser creativo y sorprender a los asistentes de una manera 
positiva para que recuerden tu negocio.
Street Art interactivo: contrata a un artista local para crear 
una obra de arte llamativa en una pared o acera cercana a 
tu negocio. Esta obra de arte puede estar relacionada con tu 
producto o servicio. Luego, invita a la comunidad a interac-
tuar con la obra de arte de alguna manera, ya sea tomando 
fotos y compartiéndolas en las redes sociales con un has-
htag específico o permitiendo que los visitantes agreguen 
elementos a la obra de arte. Esto atraerá la atención a tu 
negocio.
Publicidad inesperada en el transporte público: Aprove-
cha los espacios de publicidad en el transporte público de 
tu ciudad. Puedes decorar un autobús con imágenes y men-
sajes relacionados con tu negocio. Esto no solo llamará la 
atención de los pasajeros, sino que también será visible para 
los transeúntes en las calles. Asegúrate de que el diseño sea 
creativo y memorable.
Colaboraciones inusuales: busca asociaciones con otros ne-
gocios locales que no sean tu competencia directa, pero que 
compartan tu público objetivo. Juntos podéis crear promo-
ciones especiales o eventos conjuntos que atraigan la aten-
ción de los clientes.
Regalos y sorpresas para clientes fieles: reconoce y re-
compensa a tus clientes más leales con regalos sorpresa, 
descuentos exclusivos o invitaciones a eventos privados. 
Esta atención personalizada crea un vínculo más fuerte en-
tre tu negocio y tus clientes.
Sin lugar a dudad, el marketing de guerrilla es una estrate-
gia dinámica y creativa que puede dar a tu negocio local la 
ventaja que necesita para competir con éxito en un mercado 
saturado. La clave es pensar fuera de la caja, aprovechar los 
recursos disponibles y sorprender a tus clientes de maneras 
inesperadas y memorables. Al implementar estrategias de 
marketing de guerrilla, puedes aumentar la visibilidad de 
tu negocio, atraer a nuevos clientes y construir una marca 
fuerte en tu comunidad local. ¡Es hora de llevar tu negocio 
al siguiente nivel con estas tácticas innovadoras!   Ω
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El pasado viernes 21 de septiembre, en sus 
instalaciones del Valle de las Cañas, el Club 
Hockey Pozuelo, celebraba el comienzo de la 
temporada 23/24.
Sol, música, deporte, familias, puestecillos de 
venta, patrocinadores, photocall, partidos...
no faltó de nada para dar la bienvenida a este 
nuevo curso y empezar con todas las ganas. 
Un club con más de 25 años de historia. Más 
de 300 socios lo componen y aún con su ele-
vado número, es un club totalmente familiar 
donde lo importante son los valores, la amis-
tad y el apoyo entre compañeros.
Cuenta con un equipo femenino en División 
de Honor y uno masculino a las puertas. 
Verdaderos campeones del deporte que han 
llegado a conseguir lo máximo en su categoría 
y que en el próximo número de Pozuelo In se 
lo contaremos.   Ω

FIESTA DE INAUGURACIÓN 
DEL CLUB HOCKEY POZUELO
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n Destino Exclusivo para el embellecimiento y cui-
dado de tu Sonrisa, llega de la mano de Fernando 
Soria y abre sus puertas en el Centro Comercial 
Gran Café de La Finca. Más de 25 años de expe-
riencia le avalan, con una formación universitaria 
en Implantes Dentales y prótesis sobre implantes, 

Estética Dental, Periodoncia, Bruxismo Y Rehabilitaciones 
de alta complejidad.
Nos acercamos a su centro para que nos hable sobre la 
importancia del cuidado de la boca desde temprana edad.
—¿Cuál es la filosofía de sus clínicas dentales?
Somos odontólogos de la salud y no de la enfermedad. No 
se es consciente de la gran importancia del cuidado de la 
boca desde una edad temprana para prevenir males mayo-
res. Damos un trato personalizado y exclusivo, hacemos un 
trabajo en serio y no en serie, porque cada persona tiene 
una necesidad.
—¿Y sus objetivos?
Los principales son la restitución de la salud, función y es-
tética bucal. El éxito de los tratamientos que realizamos es 
el programa de mantenimiento bucodental al que es some-
tido el paciente después de recibir su tratamiento, que nos 
permite mantener la salud de su boca, además de prevenir 

cualquier inconveniente. Somos  expertos en tratamientos 
realizados en el menor número de citas, entendemos que 
el tiempo es oro para el paciente y no queremos que el 
proceso sea un inconveniente en su día a día.
—Al entrar por su clínica ¿Qué nos encontramos?
Ante todo un equipo de profesionales altamente cualifica-
dos, con formación universitaria en cada especialidad. Los 
medios tecnológicos más avanzados para hacer posible 
una odontología de precisión y no intuitiva. Odontología 3D 
gracias a un tac de última generación, escaner intraoral 
para impresiones digitales... Garantizamos un buen resul-
tado con los mejores aparatos y menos invasivos.
—¿Por qué elegir el Instituto Smile Design?
Nuestra ética profesional prima en todos los aspectos 
priorizando la salud y el bienestar de nuestros pacientes, 
mantenemos altos estándares de calidad. Para nosotros 
es fundamental demostrar comprensión y empatía escu-
chando sus necesidades y preocupaciones. Estamos a la 
vanguardia de las últimas tecnologías y técnicas dentales, 
pero también somos un gran equipo. Trabajamos, desde la 
excelencia en todos los aspectos de la clínica. Desde la 
primera toma de contacto con nuestros pacientes, hasta 
el final del tratamiento y para sus necesidades futuras, les  
brindamos una comunicación honesta y transparente y ve-
lamos por la calidad de los tratamientos. 
—¿Qué les diría a todos los vecinos de Pozuelo?
Que nos encantaría que se acerquen a conocer y disfrutar 
de todas las ventajas que tenemos preparadas para ellos, 
precisamente por ser de la zona. Y sin duda si así lo hacen, 
les ayudaremos a descubrir, EL PODER DE SU SONRISA.

LA PRESTIGIOSA 
CLÍNICA DENTAL 
FERNANDO SORIA, 
LLEGA A POZUELO

U
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“HAY GENTE 
MUY IMPORTANTE 

IMPLICADA 
EN MI CASO”

Por Germán Pose.
Fotografía: Ricardo Rubio.

“HAY GENTE 
MUY IMPORTANTE 

IMPLICADA 
EN MI CASO”
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R afael Amargo (Granada, 1975) derrama pasión, arte y figura con la delica-
deza y furia ardiente de la lava que escapa de un volcán. No se le cruzan 
ahora buenos tiempos por el acoso de una Justicia que le corroe y en la que 
se resiste a creer. Pero su sangre de artista le mantiene vivo y enciende su 
brío. Y en Pozuelo IN con esa sangra brava se desangra como un príncipe 
de ley.

a

—Rafael, después de esta pesadilla judicial que te em-
barga por las acusaciones de narcotráfico, has vuelto a la 
acción con un nuevo espectáculo en el club “Madre Mía”, 
en la Casa de Campo, ¿con qué animo reapareces en la 
escena?
Creo que he renacido después de todo este embrollo. Ha 
sido terrible, llevo cuatro años sin pasaporte a causa de una 
injusticia que se ve a la legua. Tengo una gran carrera y todo 
el mundo que me conoce sabe que no tengo necesidad de 
esas cosas. He hecho mis fiestas, como todo el mundo el 
mundo, y nada más. Estoy a la espera de un juicio que se iba 
a celebrar en junio de este año y lo han suspendido y ahora 
lo han dejado para abril, otros nueve meses, otro parto más. 
Estoy muy cansado.
—Luego hablamos de todo eso, pero decía que el volver al 
escenario debe ser todo un consuelo para ti.  
Por supuesto, pero yo no he parado de trabajar a pesar de 
que me hayan quitado el pasaporte porque la Fiscalía quería 
que yo pactara y reconociera unos hechos que no he cometi-
do. He montado la Joven Compañía Nacional de Flamenco, 
con las “Niñas prodigio”, con las que he estado girando y tra-
bajando mucho y ahora estoy con el espectáculo en “Madre 

Mía”, una especie de entrenamiento para el gran espectácu-
lo que estoy preparando sobre los 30 años míos de carrera. 
Que lo estrenaremos en el Teatro Real, donde estaré rodea-
do de gente nueva y grandes artistas clásicos. Será algo muy 
especial que se desarrolla en un castillo, algo tenebroso pero 
muy flamenco. 
—A pesar de tus raíces clásicas siempre te has ido por 
otros lares, has derivado a un estilo más heterodoxo, muy 
vanguardista. No en vano te formaste en la escuela de 
Martha Graham, en Nueva York.
Sí, allá me enviaron mis padres y allí me dejé el corazón. Fue 
algo increíble, era otro espacio de arte y sentimiento. Fui la 
primera vez con el joyero Joaquín Berao y con Nacho Duato. 
Lo alternaba con Tokio, seis meses en Japón, que era donde 
ganaba los yenes, y otros seis meses en Nueva York, que era 
donde me los gastaba. Tengo que decir que fui el primero 
que introduje el audiovisual en el teatro dentro del flamen-
co. Con “Poeta en Nueva York” rompimos los moldes, con 
Juan Estelrich de director de escena, que es toda una fuente 
de talento. Tenía un gran equipo, y todos los premios que he 
recibido ha sido gracias a ellos. 

R
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a

—Tienes mucha influencia de gran-
des artistas plásticos.
Sí, fui apadrinado por Luis Gordillo, 
Rafael Canogar, Eduardo Chillida....
aprendí muchísimo. Para mí las artes 
plásticas han sido una gran influencia. 
Todo lo veo a partir de una fotografía y 
un cuadro asombroso. Soy muy esteta 
a la hora de montar una historia, Pre-
tendo crear un arte ecléctico, contar 
una historia a partir de muchos ángu-
los. Cuando hicimos “Pasajero en trán-
sito”, había un director de cine, que era 
Juan Estelrich, alguien muy importan-
te para mí, igual que Saura para Ga-
des; un especialista en vídeo de 3D; la 
Fura del Baus; la estilista Ivonne, que 
tenía dos Óscars; 40 artistas en esce-
na, en fin,... Ha sido la producción más 
costosa en danza que se ha hecho, que 
llegó a un millón cien mil euros. 
— Aparte de ser artista en el escena-
rio creo que te encanta dar clases, la 
docencia.
Es algo muy importante para mí, no 
tiene nada que ver el intérprete con 
el maestro. He sido muy espabilado 
para eso, de hecho todas las sagas de 
los jóvenes que están ahora bailando se 

acuerdan de mí, me gusta mucho for-
marles. Me hace mucha ilusión, lo que 
ocurre es que luego ninguno me habla, 
no sé. 
—¿A quienes has admirado más en el 
mundo del baile flamenco?
Yo tenía tres: Antonio “El bailarín”, 
Antonio Gades, que es la escuela, 
la maestría y el rigor, y con Saura ha 
compuesto las mayores obras flamen-
cas de la historia del cine, y el gran Ma-
rio Maya, que fue quien mejor relató a 
García Lorca. 
—¿Qué término te gusta más: baila-
rín o bailaor?
Yo no me quedo con nada que no sea 
mío. Bailarín es todo un respeto y son 
palabras muy grandes, y he trabajado 
con los mejores, por ejemplo, Julio 
Bocca, pero yo soy bailaor, es más fla-
menco y por eso amo tanto el reperto-
rio de Mario Maya. 
—Hablemos de la técnica y del artis-
ta, hay algo muy taurino que se deno-
mina “pellizco”. Existe bailaor correc-
to y el otro, que desprende esencia y 
aroma.
Sí, hay algunos que bailan muy bien 
pero están haciendo otra cosa, hacen 
percusión, pero no se empapan del 
compás, algo sublime. No bailan las 
formas, la estética, no se paran a escu-
char el cante, todo lo hacen con los pies 
y ni siquiera levantan los brazos y ha-
cen bailar a las manos. Yo me paro, que 
no se para nadie, y sigo al cantaor y al 
guitarrista. Y ahí surge el duende, algo 
inefable y sagrado, que no se puede en-

”ANTONIO “EL 
BAILARÍN”, GADES Y 

MARIO MAYA HAN SIDO 
MI GRAN INSPIRACIÓN”

señar en ninguna escuela. O lo tienes 
o no lo tienes. Como decía “La Piriña-
ca”, que le sabía la boca a sangre. Como 
también lo expresaba Juan Belmonte 
cuando se encaraba con un toro. 
—¿Qué conexión hay entre el toreo y 
el baile?
Es total, desde el ritual que existe cuan-
do se viste el torero en el hotel. Luego, 
en el ruedo es todo una danza de gloria 
y sangre. Yo veo al toro, a la fiera, como 
a un hombre, y al torero como a una 
mujer, con su vestido de luces, sus me-
dias rosas, sus manoletinas...El torero 
cita a la fiera, como si la invitara a un 
baile, pero es el espíritu de una mujer 
frente al animal que muge y que huele 
a campo, a hierba y bosta. 
—Hablemos de payos y gitanos, 
¿quien arrastra más arte?
Tema delicado. El gitano como torea o 
canta es singular por naturaleza mis-
teriosa, pero es un chispazo efímero. 
Luego está el arte y la constancia. El gi-
tano deslumbra en un instante pero sin 
la conciencia de orden y disciplina del 
payo no progresa. Ahí están grandes

”AHORA HAY MUCHOS 
BAILAORES 

CORRECTOS, MUY 
TÉCNICOS, PERO 

FALTOS DE DUENDE”
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”PEDRO SÁNCHEZ 
Y MARLASKA SABEN 
LO QUE HAY DETRÁS 
DE TODO MI CASO”

—¿Qué piensas que hay detrás de 
todo este caso?
Hay mucha miga detrás, sí, y gente 
muy importante implicada, mucho, 
que no puedo nombrar. Pedro Sánchez 
y el ministro del Interior, Marlaska, 
saben mucho de este caso. A Marlaska 
le he enviado 7 emails y aún no me ha 
contestado. Tengo un audio muy com-
prometedor de uno de sus escoltas en 
el que se escuchan cosas muy graves 
acerca del comienzo del caso de Rafael 
Amargo que se enlaza con un asunto 
de blanqueo de capitales en Andalucía, 
y algunas cosas más. Ese audio no me 
lo han admitido en ningún sitio, y es la 
voz del escolta del ministro. Aquí hay 
mucha gente implicada pero todo el 
mundo se calla y van dejando que pase 
el tiempo. 
—¿Cómo ha afectado esto a tu vida 
personal y profesional?
Literalmente me han destrozado la 

vida pero aquí sigo, aquí estoy tan vivo 
y coleando. Han destrozado a mi fa-
milia y a mis hijos y a muchos amigos 
que no tienen nada que ver en esto. Y 
por supuesto, han destrozado mi tra-
bajo profesional porque han dejado de 
contratarme en muchos sitios por este 
caso. Tenía trabajo fuera de España y 
no me han dejado salir porque me han 
retirado el pasaporte, y no hay derecho 
porque no ha habido juicio, ni nada. 
Me piden pactar y no voy a pactar nada 
porque no hay nada.
—¿Y en qué ha quedado la paliza que 
te propinó un grupo de policías? se-
gún has declarado.
Eso fue en Alicante, unos policías me 
estaban esperando en la puerta de la 
estación y me dijeron que les acompa-
ñara. Y yo me negué porque no tenían 
orden judicial ni nada. Siete policías 
me pegaron un buen palizón porque 
querían que les hablara de un narco 
colombiano que yo conozco, y yo no 
soy “chota” y me negué y me torturaron 
de lo lindo. No hablo de nadie, estuve 
dos días en el calabozo maltrecho. 
—¿Y cómo es eso de apuntarte a la 
Academia de Policía?
(Ríe) Porque quiero ser sheriff. No 
para dar palizas a la gente, si no para 
hacer cosas buenas. Aunque primero 
soy artista, luego seré policía para dar 
por cu.....    Ω

artistas payos como Paco de Lucía, 
Manolo Sanlúcar, Enrique Morente....
que se han mezclado con gitanos y ha 
surgido algo maravilloso, pero el gita-
no no tiene ese sentido de la disciplina. 
—Ha existido siempre una leyenda 
negra acerca del mundo de la bohe-
mia y de la noche, con el alcohol y las 
drogas siempre en el aire.
Hubo una época negra, sí, ahí están 
Ray Heredia, El Camarón y tantos 
otros. Ya pasó ese tiempo, por ejem-
plo, José Soto “Sorderita”, también 
pasó por eso, es mi hermano y ahora 
está totalmente recuperado y no toma 
nada, y no lo dábamos por muerto. Yo 
mismo he consumido en fiestas y cosas 
así, pero formaba parte de la situación 
del momento. Y nunca lo he escondido 
ni lo he ocultado, igual que cuando he 
tenido relaciones con hombres, siem-
pre lo he comentado con total tranqui-
lidad. 
—¿Apoyarte en las drogas te sirve 
para la creación?
Apoyarte en eso es una estupidez. 
Ahora estoy haciendo una tesis en la 
Universidad de Barcelona sobre dro-
godependencias que se llama: “Drogas 
y arte. Mito o realidad”. Hay una parte 
de mito, que si para ser artista tienes 
que drogarte o no, hay muchos que no 
consumen nada, luego hay otros que 
lo hacen y no lo cuentan, otros que sí, 
y parece que el que lo cuenta con nor-
malidad está haciendo apología de la 
drogas, y no es así.  
—Hablemos de tu oscuro caso, te pi-
den 9 años de cárcel por narcotráfico, 
¿que ha ocurrido?
No se entiende. Cuando una juez entra 
en tu casa y hacen un registro se levan-
ta un acta, y esa acta es la tiene que salir 
a la luz. Y en esa acta consta que en mi 
casa no había nada y parece claro que a 
alguien no le interesa que eso se publi-
que. He tenido mala suerte en la elec-
ción de los abogados, que han hecho de 
las suyas, también ha alguien le ha n 
meterse con un rostro conocido como 
el mío, en fin. Entraron en mi casa y 
la destrozaron y todos los policías que 
tenían 18 años y estaban en prácticas. 
Y no encontraron nada, y eso está en el 
sumario. ¿Qué farsa es esta? He queri-
do ir a sitios a hablar y contarlo y no me 
han dejado, será porque hay cosas ra-
ras que no interesa que salgan a la luz.

”ENTRARON EN MI CASA, 
LA DESTROZARON Y NO 
HALLARON NI UN GRAMO 
DE DROGA, Y ME PIDEN 

9 AÑOS DE CÁRCEL”
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El Valle de Las Cañas en Pozuelo se llenó el pasado sábado, 30 de septiembre, de diversión con buena música, 
camión de bomberos, espuma, bailoteos, castillos hinchables... 
Todo de la Mano de Bomberos Ayudan, volcados una vez más en ayudar a sus Pequeños Guerreros.

FIESTÓN SOLIDARIO EN EL VALLE DE LAS CAÑAS
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BOMBEROS AYUDAN: 
UNA ASOCIACIÓN COMPROMETIDA 

CON LA SOLIDARIDAD

"Bomberos Ayudan" es una organización 
formada por bomberos y voluntarios que 
dedican su tiempo libre para ayudar a perso-
nas necesitadas. Más allá de su compromiso 
con la seguridad y el bienestar de la comu-
nidad, esta asociación se dedica a canalizar 
ayudas hacia diversos proyectos, incluyendo 
investigación en enfermedades infantiles, 
apoyo a "pequeños guerreros" que luchan 
contra el cáncer infantil, parálisis cerebral, 
enfermedades raras y más.   Ω
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CAROLINA BALMASEDA, 
UNA CAMPEONA 

OLÍMPICA DE POZUELO
CAROLINA BALMASEDA, 

UNA CAMPEONA 
OLÍMPICA DE POZUELO



Por: Carmen Millán.
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—¿Cuándo empezaste a jugar al hockey?
Con 6 años y luego al cumplir los 12 me retiré y volví al club 
hockey de Pozuelo a los 17 años. 
—¿De qué te viene tu afición al hockey?
Porque mi hermana jugaba al hockey cuando vivíamos en 
Sudáfrica y me entusiasmaba verla y me aficioné enseguida. 
—¿Qué te ha aportado el hockey?
Muchas cosas, el compañerismo, las amistades, dignidad, 

alegrías y un montón de cosas que no se pueden explicar. 
—¿Cuándo te diste cuenta de que eras muy buena en este 
deporte?
Una de mis entrenadoras me dio mucha confianza y com-
pañeras mías que consideraban que yo no debía jugar en 
categoría Plus, sino en la categoría normal. Con 17 años me 
vieron posibilidades de ser una jugadora de gran nivel. 

arolina Balmaseda, Carol, (Pozuelo de Alarcón, 2003) acaba de proclamar-
se campeona olímpica de Hockey, en la modalidad Plus, en los Juegos Olím-
picos celebrados en Berlín para deportistas con alguna discapacidad. Es 
la única madrileña, y de Pozuelo, de la selección española pues el resto de 
jugadoras son catalanas. Es todo un ejemplo de superación y pasea con su 
medalla de oro con todo su orgullo y alegría desbordante.C

a
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—¿Cómo llegaste a la Selección Española?
Tuve que ir a Barcelona, a Tarrasa, a hacer unas pruebas 
muy exigentes junto a otras jugadoras que procedían de 
otros clubes, pero ninguna era de Madrid, yo soy la única 
madrileña de la Selección. El resto son catalanes o valen-
cianos y del País Vasco. Yo pasé todos los cortes y me se-
leccionaron el año pasado para disputar el Campeonato de 
Europa en Holanda y al enterarme de la noticia me quedé 
flipando y lloré de la emoción. En ese campeonato fui la “pi-
chichi”, o sea, la mayor goleadora al marcar 13 tantos.
—¿Y cómo te sentiste cuando te seleccionan para los Jue-
gos Olímpicos?
Uff, fue una ilusión tremenda, me deshice de la emoción. 
Fui a Berlín con toda la delegación española en la que había 
deportistas de todas las especialidades, algo inolvidable. 
—¿Cómo viviste la experiencia?
Algo impresionante, en ese estadio olímpico tan grandioso, 
te sientes muy especial. Además, era la primera vez que el 
hockey hierba competía en una Olimpiada Plus y quedamos 
campeonas olímpicas, una pasada. Jugamos la final contra 
Egipto, que, curiosamente, era un equipo, el único, en el que 
todos los jugadores eran chicos, enormes, medían un metro 
ochenta o más. Egipto no tenía jugadoras de hockey y soli-
citaron que compitieran chicos y lo admitieron. Y ganamos 
por 4 a tres en una final muy competida. 
—¿Cómo compaginabas los entrenamientos y la dedica-
ción al hockey con los estudios?
Con mucho esfuerzo, pero bien, estoy estudiando un grado 

superior de Secretaría de bufetes. Por las tardes me ayuda 
una profesora particular y lo he llevado bien. 
—¿Cuál es tu discapacidad?
Mi discapacidad aún no está reconocida en España, solo 
100 personas la conocen, se trata del Trastorno de apren-
dizaje no verbal, el TANV. Consiste en que las cosas visoes-
paciales no las percibimos bien, como la ironía, los chistes, 
no las comprendemos. También afecta al sistema motor y a 
la coordinación, aunque yo en ese sentido he tenido menos 
problemas gracias al apoyo de mi padre, que era jugador de 
rugby y muy deportista.   
—Después de ser campeona olímpica, ¿ahora a qué aspiras?
Seguir entrenando duro para volver a repetir y competir en 
la siguiente Olimpiada que se celebrará en Australia dentro 
de 4 años. 
—¿Qué cualidades piensas que debe reunir una jugadora de 
hockey?
Positividad, un espíritu bravo y no rendirte nunca. Mucha 
constancia también para entrenar como es debido.  
—¿Qué te gustaría hacer en el futuro?
Mi sueño de siempre ha sido trabajar en el Ayuntamiento 
de Pozuelo de Alarcón para trabajar con el fin de que otros 
deportes, aparte del fútbol, tengan más relevancia. La gim-
nasia rítmica, el hockey, el rugby, el tenis, la natación,….en 
fin, todo eso. Y también me gustaría ayudar, en lo posible, 
a las personas mayores. Siempre he tenido mucha cercanía 
con ellos y deseo que vivan más felices y que no sufran.   Ω
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ALGUNOS JARDINES

SON PARA TODO EL AÑO.

Este otoño ven a pasarlo bien a los Jardines de Gran Plaza 2.

Cines, una gran oferta en restauración 

y toda la diversión que puedas imaginar.

M-50 SALIDAS 79 Y 83
MAJADAHONDA

LÍNEAS DE AUTOBÚS
652 / 620 www.centrocomercialgranplaza2.com

`

j

v

`j

jv

`v

`jv

h

p_=mlwrbil=fk=ONMœOUM=`~‘”~�~=f’~™‡™–~ƒ‰�’=g~–„‰’…—=„…=dmOK”„†===N===MOLNMLOMOP===NRWQQWQO


